

## 暑さに負けず～夏季進学補習～

本年度も、3年生は7月22日（月）～8月2日（金）の10日間、1、2年生は7月29日（月）～2日（金）の5日間にわたって夏季進学補習が行われました。1、2年生は英数国を、3年生は英数国理社を猛暑が続く中、60分×6限の時間割の補習を熱心に受講し、着実に成果をあげることができました。

補習以外にもサテライン講座の受講、マーク模試の受験など、多くの3年生が栄冠めざして充実した受験生の夏を過ごすことができました。継続は力なり。自分を信じ精一杯努力してほしいと思います。

## 同志社大学今出川キャンパスツアー ～PTA県外研修～

2日（金）に、保護者の方38名の参加を得て大型バス乗車し、同志社大学今出川キャンパスツアーに参加しました。入学課職員による大学紹介、5班に分かれての同志社大学生ガイドによるキャンパスツアー等、興味深い説明を受けました。特に、大学の概要はもちろんのこと、今日の就職活動の状況や学生生活の様子など詳しく説明していただき、若者の志向が少し理解できた気がしました。

その後、学生食堂で一般学生や参加している高校生に混じって昼食をとり、一時の学生気分を味わいました。大学見学に参加するのは初めてという保護者の方がほとんどで、当日は酷暑の中でしたが、参加者の皆さんにとってとても充実した研修となりました。



## アジア・オセアニア高校生フォーラムに参加

7月27日から8月1日まで、和歌山県主催によるアジア・オセアニア高校生フォーラムが県民文化会館を中心に開催されました。このフォーラムは、県下の生徒がアジア・オセアニア地域約20ヶ国の高校生と世界共通の課題や観光・文化等について意見交換し、グローバルな視野と科学的な思考をもって実践的に問題を解決していく能力を身につけることを目的としております。

今回、本校からは発表者として近藤穂さん、そしてオーディエンスとして環境科学科1年生80名が参加しました。

この大会はオール・イングリッシュで行われ、近藤さんは防災問題について発表し、その役割を立派に果たしました。皆さんも、このようなイベントに積極的に参加して、語学のスキルだけではなく、視野の広さやプレゼン能力を身につけて欲しいと思います。



## 一足早く授業再開～アセンブリー

まだまだ残暑厳しい中、夏休みもあつという間に終わり22日（木）から授業が再開、まず全校でのアセンブリーから始まりました。鈴木校長の講話では、「この期間は、体育祭や文化祭等、学校行事も多く、みなさんがそれぞれに活躍できる時期です。『可能性への挑戦』をキーワードに、君たちと先生方がスクラムを組み、勉強に部活に学校行事に、青春を完全燃焼させるような時間にしてください。当たり前のことを当たり前にを行い、自分の夢に向かって果敢にチャレンジする、諦めない、そして、向陽高校をもっともっと好きになる、そんな向陽生になって欲しいと思います。2019年の秋が本校にとって、『未来へ羽ばたく飛躍の秋』になるよう、みんなで向陽高校を盛り上げて、充実感溢れるさわやかな期間にしましょう」と生徒に語りかけました。



**祝 第22回俳句甲子園 全国高等学校俳句選手権大会特別賞(団体第3位)  
文芸部 おめでとう！！**

### ★9月の主な予定★

- |                |                |
|----------------|----------------|
| ◎ 体育大会予行       | 3日 (火)         |
| ◎ 体育大会         | 4日 (水)         |
| ◎ 文化祭          | 9日 (月) 10日 (火) |
| ◎ 進路アセンブリー、LHR | 11日 (木)        |

- |                   |                    |
|-------------------|--------------------|
| ◎ 第3回定期考査発表       | 20日 (金)            |
| ◎ P T A親睦ソフトボール大会 | 29日 (日)            |
| ◎ 第3回定期考査         | 27日 (金) ~10月3日 (木) |